

シルバーカレッジ新聞

Vol.4

8月の夏休みを終え、皆さんリフレッシュした様子で9月も学習意欲旺盛に授業に取り組んでいました！

9月のシルバーカレッジでは、まちづくり、読書、消費者トラブルをテーマにそれぞれ授業を行いました。

今回は、そんな9月の様子を紹介します。

9月9日

思いをつなぐ ～子どもたちへできることとは～



今回は出身地区ごとに分かれて、子どもたちや子どもたちを取り巻く環境について意見交換をしました。

普段の班とは違うメンバーでしたが、皆さん積極的にコミュニケーションを取っていました。

生徒からは「地域と学校の結びつきに役立ちたい」との、熱意ある言葉もいただきました。



9月16日

「できること」からはじめるまちづくり



まちが抱える問題点やその改善点などについて班ごとにまとめ、簡単に始められる地域活動について話し合いました。

より良いまちづくりのためにと、皆さん真剣に取り組んでくださいました。

9月23日

読書で交流 ～本を読む・伝える楽しさ～

前半は、美和図書館内を見学し、日々の業務やボランティア活動について話を聞きました。普段入ることのできない書庫内を見学することもできました。

図書館見学後は、ボランティア団体「グー・チョコキ・パー」によるスライド上映「じごくのそうべえ」を鑑賞しました。工夫を凝らされた演出に、楽しみながらも興味津々な様子でした。





最後は班ごとに読書会を行いました。互いにお勧めの一冊を紹介することで、読書の楽しみを共感しながら、興味の幅が広がったようでした。

9月30日 ご用心！身近に潜む消費者トラブル



实例を基にした寸劇を交えながら、楽しみながら消費者トラブルについて学ぶことができました。



「似たような事例に遭遇した際は、即決せずに周りに相談します。」と、気を引き締めるきっかけとなったようでした。